
Джордж Клуни рассказал, когда впервые захотел стать отцом
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Артист был шокирован прогнозом врачей о двойне.
Знаменитый актер Джордж Клуни признался, что долго не хотел иметь детей, но все
изменил один вечер. Голливудский красавчик и его жена Амаль с 2017 года
воспитывают двойняшек Эллу и Александра. 60-летний актер счастлив в браке и семье,
несмотря на то, что ранее такого сценария не допускал.
До знакомства с Амаль звезда «Скорой помощи», «Друзей Оушена», «От заката до
рассвета» и «Гравитации» относился к женитьбе пренебрежительно. Однако встретив
женщину своей мечты, «безумно влюбился» и понял, что должен повести этого
«необыкновенного человека» под венец.  
Мысль о продолжении рода пришла к чете Клуни через год после свадьбы. Как-то
Джордж и Амаль нанесли визит другу. Дома оказался не только хороший знакомый, но и
его ребенок - по словам артиста, «очень громкий и неприятный». Вскоре пара вышла
прогуляться. Разговор об удаче встретить друг друга незаметно перешел на желание
разделить это счастье с другими людьми. В подкасте WTF Клуни отметил, что был очень
эмоционален в тот момент, а после известий о будущей двойне - просто шокирован.
Однако все сложилось замечательно. Гладко прошел и период самоизоляции, когда
юные брат и сестра поддерживали друг друга.
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